
司会より 

卒塾生 

成績推移報告 
 

 

２３年度生達の頑張った成果を

保護者の皆さんにご報告させて

いただきました。次の受験生た

ちも、がんばれ！！ 

 

 

第１部 

平成２４年度 

入試の概況と 

卒塾生の受験 

結果報告 

 

これからの中学入試がどう変化

するのか。皆様、とても興味津々

に聞き入ってくれました。 

 

  



第２部 

上宮中学校 

教頭 

吉村仁志先生 

による 

「特別講演」 

 

子どもたちが中学入試をする意

義、また、それを支える保護者

としての心構え、とても熱く語

っていただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


